



令和6年度 学校だより 10月号

高尾の子

たぐましい子
かしこい子
おもいやりのある子

学校教育目標「自ら考え行動 幸せいっぱいの高尾っ子の育成」

新しいホームページ URL <http://niimi-city-takaoes.edumap.jp>



芸術・スポーツの秋

朝夕は次第に涼しくなってきましたが、まだ日中平均気温が10℃まで下がらず、高尾学区の紅葉が見頃の時期は平年より遅くなりそうです。

2学期の前半には、芸術鑑賞会や冒険遠足、グランドゴルフ交流会や陸上記録会等いろいろ

な行事がありました。

今は、3～6年生が11月6日(水)に行われる新見地区音楽会に向けて、休み時間にも一生懸命練習しています。

それぞれの行事や活動に対して、目標をもって取り組む姿は本当に素晴らしいです。頑張れ!高尾っ子!!



■ グランドゴルフ交流会



9月25日(水)に、スポーツクラブの子どもたちと地域の方々でグラウンドゴルフ交流会をしました。日頃から地区でグラウンドゴルフをされている方々

に、ルールや打ち方のコツを教えていただきながら楽しく交流することができました。

■ 芸術鑑賞会

9月26日(木)に、文化庁舞台芸術等総合支援事業として、劇団ドリームカンパニーの皆さんに、ミュージカル「ハロー、天使です!」を公演していただきました。この事業は参加型鑑賞なので、事前にワークショップを行い、6年生を中心に劇に参加することもできました。一体感のあるステージになりました。



■ 交通安全テント村(6年生)

6年生が9月27日(金)に、交通安全テント村に参加しました。

「安全に気を付けて運転してください」と声

をかけて運転手さんに啓発グッズを渡しました。暑い中、はきはきとした声で安全運転を呼び掛けることができました。



■ 交通安全教室(1・2年生)

10月3日(水)に、交通安全母の会・指導員・警察の方々に来校していただき、1・2年生が、横断歩道の安全なわたり方について練習しました。初めは体育館で横断旗の使い方も学習し、その後、公道に出て実地練習をしました。



高尾学区には国道があり、普段から横断歩道を渡っていますが、今回の学習で安全な渡り方を再確認することができました。

■ 高齢者体験(3・4年生)

10月4日(金)に、3・4年生が、新見市社会福祉協議会の出前福祉教室に参加しました。年をとって体に起こる変化を学習したり、高齢者疑似体験をしたりしました。今回の学習は、「何か自分にでき



ることではないかな」と考える良い機会になりました。また、相手のことを考えて手を差し伸べる思いやりの気持ちが大切なのだと学習しました。

■ 修学旅行（6年生）



10月4日（金）～5日（土）には、6年生が関西方面へ修学旅行に行きました。新見市北部連合小学校として、7校の小学校の6年生49名で行って

きました。

1日目は、映画村・金閣寺・東寺に行きました。東寺では、新見の修学旅行生ということで、東寺の方の案内で金堂や五重塔等の見学をしました。



2日目は、東大寺・奈良公園・海遊館に行きました。大仏の大きさに驚き、鹿への餌やりに奮闘しました。



■ 冒険遠足

10月9日（水）に、新見市内の様々な場所を訪れ、新見高校実習地に集合し、動物とのふれあい体験をした後、城山公園をゴールとする、高尾小学校恒例の冒険遠足を行いました。

高学年がリーダーとなって縦割り班でルートを決め、まさに何が起こるが分からない遠足です。ボランティアとして子どもたちの安全に気を付けて一緒に歩いてくださった保護者の皆さん、そして、ご協力いただいた新見の皆さん、ありがとうございました。



■ ドローンプログラミング学習（5年生）

10月18日（金）に、5年生が、9月中旬から始めた「ドローンを活用したプログラミング学習」を行いました。



「ドローンを障害物に当たらず目的地まで飛ばし、写真撮影をする」というプログラムを試行錯誤しながら作って実行しました。

■ 新見市陸上運動記録会（5・6年生）

10月23日（水）に、5・6年生が参加する陸上記録会が行われました。体育の授業はもちろん、休み時間にも自主的に練習してきた成果を発揮しようと頑張りました。



応援や競技に参加する態度もとても良かったです。

■ 11月の行事予定



- 【11月】
- 3日（日） 高尾学区文化祭（PTA バザー）
- 6日（水） 新見地区小中学校音楽会
- 11日（月） 愛育委員歯科指導 SC 来校
わっしょいタイム
体育館練習開始
- 15日（金） ふるさと学習（6年生）
- 18日（月） PTA 幹部会 18:00
- 20日（水） 中一ギャップ解消事業（6年生）
- 26日（火） 発表会予行、てらこやたかお
15:10 下校
- 28日（木） 眼科検診（1・4年生）
- 30日（土） 学習発表会

今月の論語

「まだ始めてもいないから自分の力を決めつけてはいけません。」という意味の論語です。「このくらいいいや」と諦めて辞めてしまわずに、もうちょっとできるかもしれないという気持ちで頑張るのも大切ですね。

今汝は画れり